



La saison des vendanges 2017 a commencé à Lauraguel le lundi 28 août. Ce sont les cépages blancs de Chardonnay qui ont ouvert le feu et qui sont ramassés le matin uniquement.

Cette année la récolte sera moins importante en raison des gelées du printemps ; mais le degré – avec la qualité - devraient être au rendez-vous du millésime.

Rappelons que la commune de Lauraguel est située dans l'aire d'appellation d'origine contrôlée « Malepère » qui produit un vin de grande qualité au rapport qualité/prix inégalé. Les raisins vendangés sont déposés par les viticulteurs à la Cave du Razès de Routier qui procède à la vinification.